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本报讯 （记者 边磊 ） 2015
至2016供热季即将开始， 记者昨
天从北京热力集团了解到， 今年
或将推出一款名为 “掌上热力”
的APP及配套硬件产品， 不需入
户即可了解用户家中真实温度。

目前全市1500多家供热单位
已陆续完成打压试水等供热前准
备工作， 月底前全部具备供热条
件。 对于是否会提前供热， 11月

初第三次天气会商后会有结论。
热力集团新闻发言人田金风

介绍， 掌上热力APP通过与一个
小的硬件设备连接， 可以将用户
家中的温度实时传输到企业， 以
便更好地掌握供暖情况， 真正知
道用户冷暖。 目前这一APP正在
进行内测， 有望在今冬供暖季推
出。

市供热办主任王爱民介绍 ，

今年本市供热面积达7.8亿平方
米， 比去年增加3000万平方米 ，
其中集中供热面积为5.7亿平方
米。 在燃料结构方面， 使用燃气
供热面积达4.3亿平方米 ， 燃煤
供热面积1.7亿平方米。

今年供热季， 由热力集团负
责运行的东北热电中心将首次投
入使用， 供热面积覆盖东北地区
2400万平方米， 届时四大热电中

心将全部投用。 同时， 市热力集
团的3座尖峰供热厂也已做好充
分准备， 一旦遇到极端天气或者
热电厂出现故障， 能够及时地提
供相应的热源保障。

针对今冬是否提前供热， 王
爱民说， 根据目前的判断， 暖冬
情况不会连续出现， 近15年来有
7次最低气温低于采暖温度设定
的最低温度－9摄氏度 ， 因此供

热单位要随时做好迎接极端温度
给供暖带来的挑战。

在热计量方面 ， 王爱民介
绍， 全市居民热计量收费面积今
年达到9000万平方米， 公共建筑
实施热计量的面积为7000万平方
米 ， 全 市 总 热 力 计 量 收 费 面
积 1.6亿平方米。 今年市政市容
委部门将联合城管等部门严格执
法， 检查热计量收费工作。

是否提前供暖将会商确定 “掌上热力”或今年上线无需入户测温

职工服务热线问答12351

检察院拟出台制度保律师依法执业
本报讯 （记者 王香阑 ） 日

前， 北京市检察院与市司法局、
市律师协会进行座谈， 就检察院
正在起草 《关于进一步加强新形
势下检律关系建设的工作意见》
征求意见。 北京市人民检察院党
组书记、 检察长池强出席座谈会
并讲话。

座谈会上， 各方就如何完善
机制、 搭建平台更好地维护律师
依法执业交换了看法。

池强对加强检律关系建设 ，

提出了三点意见： 一是从转变观
念入手 ， 积极构建新型检律关
系。 检察机关与律师之间虽然在
刑事诉讼活动中有交锋 、 有对
抗 ， 但交锋不交恶 、 对抗不对
立， 律师与检察官都属于法律职
业共同体， 在职能定位、 价值目
标、 履职要求、 职业特点上具有
一致性； 二是从服务保障入手，
积极维护律师依法执业 。 近年
来， 北京市检察机关狠抓严格规
范司法行为， 明确要求不得随意

解释和扩大特别重大贿赂犯罪案
件的范围， 限制律师会见； 对于
法律规定无需会见许可的案件，
不得设置人为障碍， 干扰、 影响
律师会见 。 三是从互动协同入
手， 积极创建检律常态联系。 检
察机关要认真接受包括律师在内
的人民监督和社会监督， 认真处
理律师对检察人员的控告举报；
对于律师执业中的违法违规行为
也要及时向律师协会通报， 促进
规范律师执业。

华北最大石材市场腾退进入收官
本报讯 （记者 刘欣欣 ） 记

者昨天从市发改委召开的经济形
势媒体通气会上了解到， 作为华
北地区最大的石材市场———西直
河石材市场腾退工作已进入收官
阶段。 改造过程中， 采取疏堵结
合方式， 政府主动帮助市场内企
业商户搭建产业承接平台， 促进
产业转移。

据了解， 建于2002年的西直
河石材市场位于朝阳区十八里店
乡西直河村路以外村域。 该市场
占地 172.55公顷 ， 总建筑规模
123.3万平方米 。 随着市场日益
发展， 这里逐渐形成了货运、 仓

储及餐饮、 住宿等低端产业链，
环境卫生也受到不同影响。

按照首都 “四个中心” 战略
定位， 朝阳区加快疏解非首都功
能， “瘦身健体” 谋发展。 2013
年， 区政府将西直河石材市场疏
解列入区级重点项目， 并于年底
正式启动腾退工作。

据十八里店乡长助理黄征介
绍， 朝阳区和十八里店乡两级分
别成立专项工作组， 采取政府支
持、 部门联动等方式， 保证了腾
退工作的顺利进行。 在腾退过程
中， 乡政府主动协助石材企业外
迁， 协助企业商户在河北、 天津

找到4个承接地。
在区、乡两级政府努力下，已

完成地上物腾退协议的签约，腾
退面积108万平方米。 根据相关
规划， 市场腾退后， 原有用地中
的90%将被用于城市绿化建设。

电工技能决赛
精确到毫米

本报讯 （记者 王路曼） 即日
起，上京粮集团旗下“点到网”购
物 ， 本市工会会员可享9.5折优
惠。 昨天， 记者在京粮集团旗下
“点到网 ” 上线发布会上获悉 ，
“点到网” 将面向全市会员职工
推出长期优惠活动。

点到网是一个以食品类垂直
电商为标志， 以网站的交互性、
功能性、 领域性、 融合性为主要

特征， 提供全球特色食品及厨房
生活一站式服务解决方案的功能
性电商平台。 网站引进的进口特
色食品、 国内品牌食品， 将满足
市民多样化、 全球化、 便捷式的
生活、 购物体验。

面对即将到来的 “双十一”
网购大战，点到网将推出“满减”、
“免邮”等优惠活动，工会会员则
享有折上九五折的优惠。

工会会员“点到网”购物享优惠

本报讯 （记者 马超） 26日，
随着北汽集团党委常委、 工会主
席张辉与镇江市政协副主席、 市
总工会主席、 党组书记王荣正共
同为镇江公司员工之家揭牌， 北
汽镇江员工之家正式投入使用。

仪式上， 张辉对镇江公司职
工之家建设给予了高度肯定， 王
荣正代表镇江市总工会向镇江公
司员工宿舍赠送了500册图书 。

仪式后， 张辉一行来到镇江公司
员工宿舍， 对职工生活情况进行
调研。 员工宿舍内环保型的实木
家具、 充足的采光， 配备合理的
空调、 热水器、 书桌、 衣柜等配
套设施， 方便员工生活。

同时， 为丰富员工们的业余
生活， 镇江公司宿舍每层楼都建
设有不同功能的员工活动室， 包
括阅览室、 放映室、 健身室等。

北汽镇江公司为员工建小“家”
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法律咨询
赵女士问： 我单位有一名收

银员， 怀孕后身体感到不适， 向
单位提出请假休息至生产前， 由
于请假期限过长， 被上级主管驳
回， 后HR同事劝退无果， 我们
应如何处理呢？

答： 对于孕期请假， 要按公
司规定流程和审批手续， 如果公
司未批准休息， 按公 司 的 规 章
制度处理 ， 但需要注意的是 ，
应 让 职 工 出 具 医 生 的 诊 断 证
明 ， 实 践 中 有 些 孕 妇 确 实 存

在特殊情况 ， 无法提供正常劳
动。

政策咨询
陈先生问： 我们企业今年年

底将进入破产程序， 请问会员的
会籍如何管理？

答： 会员所在企业破产后，
会员已经安置就业的， 其会员组
织关系转入新用人单位工会组
织； 尚未安置就业或其再就业单
位尚未建立工会组织的， 其会员
组织关系移交到其居住地工会组
织管理。

昨天， 由国家电网北京市电力公司承办的2015年市 “职工技协
杯” 职业技能大赛配电线路工进行了实操决赛的比拼， 40多名来自10
个单位的选手进行了角逐。 作为本次比赛， 除了理论考试， 在实操环
节， 一线电工不仅要比拼登杆利索， 操作规范、 要求的标准更是精确
到毫米， 非常精致。 本报记者 闵丹 于佳 摄影报道

本报讯 （记者 孙艳 ） 2015
中国3D博览会即日起在朝阳规
划艺术馆举办。 此次博览会不但
是中国3D技术的大集结 ， 更是
业内大腕们的一次聚会。 周末，
市民可以带着家人前往亲身体验
《阿凡达》 的制作过程， 观看3D
优秀影片展映。

本次3D博览会主题为 “新
文 化 业 态 中 3D技 术 的 创 新 应
用”， 紧扣中国电影工业化主题，
探讨3D技术在电影特效工业化
之路的成功应用及示范作用。 博

览会期间 ， 包括 “中国3D技术
与创意博览会开幕式暨中国电影
工 业 化 技 术 交 流 会 开 幕 式 ” 、
“中国电影工业化圆桌对话 ” 、
“3D影视技术标准与作品解析 ”
等十余场活动。

主办方介绍， 此次博览会吸
引了国内外3D设备和内容制作
企业的参与 ， 包括裸眼3D设备
3D4K设备和可穿戴设备等科技
产品集中亮相， 届时还将有部分
筹划中的国内外视效电影进行项
目路演和现场招标。

市民周末可体验神奇3D技术


